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Originaire de la région parisienne, Véronique Dumont sculpte des figures humaines 
fortes, sensibles, profondément habitées. Depuis ses débuts en 2017, cette autodidacte 
passionnée n’a cessé d’explorer le corps et le visage humain avec une sincérité 
remarquable, cherchant à traduire dans la matière ce qui échappe aux mots.

Elle travaille la terre avec exigence et sensualité, dans l’intimité de son atelier. Ses 
originaux, façonnés avec précision et émotion, prennent vie en bronze grâce à une étroite 
collaboration avec une fonderie d’art. Elle suit personnellement chaque étape de ce 
processus, afin de préserver l’âme de ses sculptures.

Ses oeuvres, souvent imaginées, rarement issues de modèles vivants, interrogent la 
richesse infinie de l’humanité. Elles racontent des histoires, évoquent la mémoire, la 
tendresse, la solitude, la résilience ou l’amour. Chaque posture, chaque regard, chaque 
geste est porteur de sens – une invitation à la rencontre, au silence, à l’émotion partagée.

Animée par une quête d’authenticité, Véronique Dumont puise dans sa sensibilité et son 
imaginaire pour créer des oeuvres qui touchent à l’intime. Chaque sculpture naît d’un 
dialogue intérieur, d’un élan profond vers l’autre, comme un miroir tendu aux émotions 
humaines. Ses créations, à la frontière du réel et du symbolique, invitent à ralentir, à 
ressentir, à se laisser traverser. Elles s’adressent à chacun avec pudeur et intensité, dans 
un langage universel de formes et de silences.

Le style de Véronique Dumont allie justesse anatomique, pureté des lignes et puissance 
expressive. Ses personnages vibrent, interpellent, émeuvent. Ils habitent un univers à la 
fois intime et universel, qui lui vaut aujourd’hui une reconnaissance croissante en France 
comme à l’international.

*$#+#,&+

Originally from the Paris region, Véronique Dumont sculpts strong, sensitive, and deeply 
inhabited human figures. Since her beginnings in 2017, this passionate self-taught artist 
has continuously explored the human body and face with remarkable sincerity, striving to 
express through matter what words cannot capture.

She works clay with both precision and sensuality, in the intimacy of her studio. Her 
original pieces, shaped with emotion and care, come to life in bronze through a close 
collaboration with an art foundry. She personally oversees each stage of this
process to preserve the soul of her sculptures.

Her works, often imagined and rarely based on live models, explore the infinite richness 
of humanity. They tell stories, evoke memory, tenderness, solitude, resilience, or love. 
Every posture, every gaze, every gesture carries meaning – an invitation to encounter, 
silence, and shared emotion.

Driven by a quest for authenticity, Véronique Dumont draws on her sensitivity and 
imagination to create works that touch the intimate. Each sculpture is born from an inner 
dialogue, a deep impulse toward others, like a mirror reflecting human emotions. Her 
creations, on the edge between reality and symbolism, invite us to slow down, to feel, to 
be moved. They speak to each viewer with subtlety and intensity, through a universal 
language of form and silence.

Véronique Dumont’s style combines anatomical accuracy, purity of line, and expressive 
power. Her figures resonate, challenge, and move the viewer. They inhabit a world that is 
both intimate and universal, earning her growing recognition in France and 
internationally.
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LE VEILLEUR D'UN AUTRE MONDE
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